

adjunta). Por manifestaciones extraoficiales sabíamos que no se quería entregar el informe a fin de poder – como la vez anterior – hacer demagogia alarmista con vistas al próximo congreso, cosa que ha ocurrido, como pueden comprobarlo los compañeros por los hechos ocurridos después y de que informan los recortes de las publicaciones hechas en nuestro diario informado al Partido de los procedimientos de esa comisión y de la forma en que colocaron al C.E. frente a una situación de fuerza que no tenía otra salida que la expulsión de esos elementos.

Conviene remarcar que no se trata de una comisión de control – que, como hemos dicho no existía – si no de una comisión encargada de revisar las cuentas del período anterior. La comisión designada para este período continúa funcionando, son inconvenientes.

He aquí, ahora, los recortes en que se explicaron públicamente los procedimientos de esos afiliados y los motivos de su expulsión, debiendo destacarse que, además, tanto Cayetano Oriolo como Juan Nieto incurrieron en calumnias contra miembros del Comité Ejecutivo, de las que también informan los recortes y que rogamos sean leídos.

La cuestión programa

El último congreso había designado una comisión para que redactase un proyecto de programa, compuesta por los compañeros José F. Penelón, Rodolfo J. Ghioldi, Angélica Mendoza, Cayetano Oriolo y Juan Greco. Como poco después este último se ausentó para el Uruguay, quedó excluido de la comisión y, posteriormente el Ampliado resolvió integrarla con el camarada Eduardo González. Ahora bien, los miembros de esa comisión Cayetano Oriolo y Angélica Mendoza, asumieron luego la actitud consecuente con su táctica de ataque a la dirección del Partido y obrando en forma organizada como fracción opositora, juntamente con el grupito que dejamos nombrado. Expulsado ya Oriolo por haberse negado a entregar el informe de la revisión de cuentas y por calumnias graves contra el secretario general del Partido, la intelectual Angélica Mendoza, provocó la misma situación que aquel negándose a entregar el proyecto de programa al Comité Ejecutivo, en la forma de que da cuenta la publicación que se adjunta.

Lo que opina el Partido

Ahora bien, camaradas: frente a todos esos hechos qué opina el partido? Os lo vamos a demostrar documentadamente, con las resoluciones adoptadas por las agrupaciones, a raíz de la circular del 7 de septiembre. Por ellas veréis que la oposición es un grupito insignificante, completamente repudiado